

Pressemitteilung

10.07.2025

Sommerfest würdigt Pflegefamilien- Entspannte Feier mit Entdecken, Spielen, Erleben, Lernen und sich Erholen als Dankeschön des Pflegekinderdienstes Mühldorf a. Inn

Das alljährliche Sommerfest für Pflegefamilien hat sich bereits seit vielen Jahren als Zeichen der Wertschätzung und Anerkennung beim Pflegekinderdienst Mühldorf a. Inn etabliert. Zum vierten Mal fand es auf dem Gelände der Fachakademie Starkheim mit seiner wunderschönen Wald- und Wiesenlandschaft statt.

Auch in diesem Jahr war das Fest gut besucht – 135 Erwachsene und 106 Kinder verbrachten bei hitzigen Temperaturen gemeinsam eine entspannte Zeit bis in die frühen Abendstunden.

Neben den Pflegefamilien und dem Team des Pflegekinderdienstes waren auch Landrat Max Heimerl, die Geschäftsbereichsleitung Jugend, Familie, Soziales Claudia Holzner und der Jugendamtsleiter – Soziale Dienste Michael Steingasser vor Ort und dankten gemeinsam mit der PKD-Teamleitung Eva Obermaier den Pflegeeltern für ihr unermüdliches Engagement für die ihnen anvertrauten Kinder und ihre hervorragende Zusammenarbeit mit dem Jugendamt. Landrat Max Heimerl betonte: „Pflegeeltern übernehmen eine enorm wichtige und verantwortungsvolle Aufgabe in unserer Gesellschaft. Sie bieten Kindern nicht nur ein vorübergehendes Zuhause, sondern vor allem Halt, Geborgenheit und neue Perspektiven für ihr Leben. Mit großem Herz und viel Engagement schaffen sie sichere Räume, in denen diese jungen Menschen wachsen und Vertrauen entwickeln können. Herzlichen Dank für dieses Engagement!“

Sowohl bereits langjährige Pflegefamilien als auch Pflegeelternbewerber aus unserem öffentlichen Aufruf waren der Einladung des Pflegekinderdienstes auf das Gelände der Fachakademie Starkheim gefolgt und durften sich bei Grillbuffet, Kaffee und Kuchen verwöhnen lassen. Für alle Beteiligten war es ein ganz besonderer Tag: Während sich die Pflegefamilien und die Mitarbeiterinnen des PKD-Teams bei angeregten Gesprächen austauschten und neue Kontakte knüpften, sorgten die Studentinnen und Studenten der Fachakademie unter der Leitung von Franziska Schweiger-Hubl mit vielfältigen und kreativen Angeboten für strahlende Kinderaugen.

Ob Basteln, Bewegungsspiele, Tischkicker, ein großer Sandhaufen, Tischtennis, Basketball, Schwungtuch oder Riesen-Seifenblasen – für Abwechslung und Spaß war reichlich gesorgt. Bei den sommerlich heißen Temperaturen boten eine Wasserrutsche und große Planschbecken die perfekte Abkühlung. Zwischendurch konnten sich die Kinder zudem an der Popcorn-Maschine stärken und neue Energie tanken. Den PKD-Mitarbeiterinnen war es wieder eine große Freude, außerhalb des Jugendamts Zeit mit den Pflegefamilien zu verbringen, Gespräche zu führen, gemeinsam zu essen und zu trinken.

Viele Pflegeeltern nutzten die Gelegenheit, sich zu vernetzen. Nicht selten entstehen Freundschaften unter den Erwachsenen wie auch unter den Kindern. Insbesondere Heidi Harrer, selbst Pflegemutter mit Leib und Seele, stand in Vertretung für Frau Brunnhuber als 1. Vorsitzende des PFAD für Kinder Altötting/Mühldorf e.V. den Pflegefamilien mit Rat und Tat zur Seite.

Als Zeichen der Wertschätzung möchte sich das Jugendamt Mühldorf a. Inn bei den Pflegeeltern für ihren Einsatz und die anspruchsvolle Arbeit, die Pflegeeltern tagtäglich leisten, bedanken. Dazu Eva Obermaier, Teamleitung des Pflegekinderdienstes: "Es gibt so viele Dinge, die man nicht mit Geld bezahlt, wohl aber mit einem Lächeln, einer Aufmerksamkeit, einem DANKE!"

„Obwohl wir durch unseren öffentlichen Aufruf erfreulicherweise einige neue Pflegefamilien gewinnen konnten, haben wir hier im Landkreis Mühldorf a. Inn immer noch Bedarf an Pflegefamilien für Kinder, die aus verschiedenen Gründen nicht in ihrer Herkunftsfamilie aufwachsen können“, erklärt Eva Obermaier. „Die Pflegeeltern werden vom Team des Pflegekinderdienstes engmaschig betreut und auch bei Fragen oder Schwierigkeiten nicht alleine gelassen.“

Interesse, einem Pflegekind ein Zuhause schenken zu wollen – trauen Sie sich!

www.lra-mue.de/pflegekind



Bildunterschrift: Ein Tag voller Begegnung: Beim Sommerfest des Pflegekinderdienstes Mühldorf a. Inn kamen Pflegefamilien, das PKD-Team und viele Unterstützer zusammen, um in entspannter Atmosphäre Gemeinschaft zu erleben und Danke zu sagen.

Bildnachweis: Landratsamt Mühldorf a. Inn

